
Gent.le Maurizo, 

 
desidero avere un chiarimento sulle informazioni che l'arbitro deve al giocatore nel momento in cui 
o f f r e  l a  p o s s i b i l i t à  d i  e s e r c i t a r e  i l  d i r i t t o  r e l a t i v o  a l l ' a r t . 2 9 . 
In pratica l'arbitro oltre da offrire la possibilità di accettare la dichiarazione fuori turno deve far men-
zione sulla perdita al diritto di rettifica e nel caso specificare di quale rettifica si tratta? 
Ti ringrazio per la cortese spiegazione. 

 
Cordialmente 
Carlo Cenni 

 
Caro Carlo, 
 
la risposta alla tua domanda, che è sì,  si trova in due diversi punti del Codice. L’Articolo 10 C:  
 

 
 

 
 
 
 

 
e l’Articolo 84C: 
 
 

 
 
 
 

 
Nella pratica, l’arbitro non deve limitarsi a dire “se vuoi puoi accettare”, ma: “hai a tua disposizione 
varie opzioni: se accetti allora …; se invece non accetti, allora …”. 
 
Cordiali Saluti, 
Maurizio Di Sacco 

 
 
 
 
 
 
 

1 L’Esperto Risponde  


